
Ce qui me rend

heureuse, c'est de

rendre heureux les

gens que j'aime. Car

oui ! La vie est belle,

oui ! On peut ne pas

subir le stress des

autres, il suffit d'un

peu de rêves et

d'amour.

Julie 18 ans Paris
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